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sulle d o m a n d e a v a n z a t e da l l ' a rc ivescovo di 
Acerenza e dal c o m u n e per avere la con-
cessione di quella par te , che non è monu-
menta le ed è s o l a m e n t e di p ropr ie tà dema-
niale. 

« Camera ». 
« I l so t t o sc r i t t o chiede d ' i n t e r roga re il 

ministro de l l ' i s t ruz ione pubbl ica , pe r sa-
pere qua l i sono le ragioni che io de te rmi -
narono a non p r e s e n t a r e il p roge t t o , già 
pronto , a f a v o r e dei segretar i delle Uni-
versità. 

« Sighieri ». 
« I so t tosc r i t t i ch iedono d ' in te rpe l l a re il 

ministro de l l ' i s t ruz ione pubb l i ca per s ape re 
con quali cr i ter i a b b i a d i spos ta la i m m e -
diata r i a p e r t u r a della f a c o l t à di l e t t e re nel la 
regia un ive r s i t à di Messina, e quali misure 
abbia preso pe rchè vi sia possibile un serio 
e proficuo i n s e g n a m e n t o . 

« Ciccot t i , Murr i , B e l t r a m i , De 
Nicola> Scano, C a r b o n i - B o j , 
Ben t in i , Queirolo, Valvassori-
Pe ron i , S a l v a t o r e Or lando, Ri-
dola, P a l a , S t r igar i , Cerme-
na t i , Cavagnar i , Gargiulo , To-
scanell i , Leone , D a l Verme , 
Cameron i , El lero , D 'Or ia , Al-
basini , Baslini , Landucc i , Si-
ghieri ». 

« I l so t t o sc r i t t o chiede d ' i n t e rpe l l a r e il 
ministro dei l avo r i pubbl ic i per conoscere 
i veri mo t iv i per cui - m a l g r a d o il lungo 
tempo t rascorso e l ' u rgenza di p r o v v e d e r e 
e le repl ica te sol leci tazioni f a t t e - il Go-
verno non si è anco ra p r o n u n z i a t o sul ri-
corso in v ia s t r ao rd ina r i a p r e s e n t a t o dal la 
di t ta Woodhouse e Ba i l lv conlro la delibe-
razione 16 luglio 1909, con cui il Consorzio 
dichiarò la s tessa D i t t a d e c a d u t a dalla con-
cessione del suolo s t r ada le per la cos t ru-
zione e l 'esercizio della t r a n v i a e le t t r i ca da l 
Ponte San Luigi a Tagg ia - r i t a r d a n d o e 
forse anche i m p e d e n d o in t a l modo la co-
struzione e l 'esercizio della t r a n v i a San Re-
mo-Tagg ia v i v a m e n t e r e c l a m a t a dal le po-
polazioni di San R e m o e di Valle Argen t ina 
e d occas ionando crescente m a l c o n t e n t o e 
sfiducia nel l 'opera gove rna t iva . 

« Nuvolon i ». 
« I l so t tosc r i t to chiede d ' i n t e rpe l l a re il 

^ m i s t r o dei lavor i pubbl ic i sul servizio 
ferroviario in Sicilia. ^ 

« P a s q u a l i n o - V a s s a l l o ». 
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« I l so t t o sc r i t t o chiede d ' i n t e r p e l l a r e il 
min i s t ro della mar ina , per sapere se c reda 
o p p o r t u n o di r i c h i a m a r e la Società napole-
t a n a di nav igaz ione ad u n a più e s a t t a os-
se rvanza dei suoi impegni . 

« A l f r edo Capece-Minuto lo ». 

P R E S I D E N T E . Le in ter rogazioni t e s t é 
l e t t e s a r anno iscri t te nel l 'ordine del giorno; 
e così pu re le in te rpe l lanze qua lora i mini-
stri in te ressa t i non dichiarino, nel t e rmine 
regolamentare, , di non accet tar le . 

Sull'ordine del giorno. 
P R E S I D E N T E . H a chiesto di par la re 

sul l 'ordine del giorno l 'onorevole pres idente 
del Consiglio. Ne ha f aco l t à . 

L U Z Z A T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Vorrei pregare la Camera 
di con t inua re d o m a n i m a t t i n a la discussione 
sul credi to agrario pel Mezzogiorno. Così 
pu re prego le Camera di me t t e re a l l 'ordine 
del giorno della s edu ta di s a b a t o la elezione 
di t re commissar i della G i u n t a generale del 
bilancio, di a lcuni commissar i per il Consi-
glio superiore della pubb l i ca is t ruzione, di 
u n commissar io per il C o m i t a t o ta lasso-
grafico. 

P R E S I D E N T E . H a faco l t à di par lare 
l 'onorevole Ber t i . 

B E R T I . Io chiederei di po ter svolgere 
nella s e d u t a di d o m a n i la mia p ropos t a di 
legge"!per u n a « T o m b o l a telegrafica nazio-
nale a favore del l 'ospedale di San F rance -
sco, del r icovero di mend ic i t à F a b b r o n i -
Bassan i e dell 'Asilo in fan t i l e f ra tel l i Scalini 
di Marradi (Provincia di Firenze) ». 

M U R A T O R I . Chiedo di par lare . 
P R E S I D E N T E . Su ques ta p r o p o s t a ! 
M U R A T O R I . *Per ^mettere f insieme con 

ques ta le a l t re p ropos te di legge... 
P R E S I D E N T E . A n d i a m o per ordine. 

L 'onorevo le Ber t i vor rebbe che domani , su-
b i to dopo le in ter rogazioni (ed immagino an-
che dopo le votazioni) , sia au to r i zza to a svol-
gere la sua p ropos ta di legge. 

Chiedo se da p a r t e del Governo vi sia 
qua lche diff icoltà. 

G A L L I N O , sottosegretario' di ¡Stato per U 
-finanze. D a p a r t e del Governo non vi è al-
cuna difficoltà, salvo le solite r iserve. 

P R E S I D E N T E . Allora, non essendovi 
opposizione, così r i m a n e s tab i l i to . 

M U R A T O R I . H o chiesto di par lare . 
P R E S I D E N T E , Ne ha facol tà . 


